



みちてる

会報

2019

特定非営利活動法人NPOみちてる／尾道市山波町2987番地／TEL&FAX 0848-46-0951
E-mail npo2006@c.do-up.com／http://www.npo-michiteru.jpn.org

ご挨拶

特定非営利活動法人 NPOみちてる
理事長 安部 昭一郎



当NPO法人は、「音楽の振興と伝統文化の継承を図り、青少年の健全育成と社会教育の推進に寄与すること」ならびに「国際貢献を推進し、世界の平和と繁栄に寄与すること」を目的として、活動させていただいております。

本会の活動部門である吹奏楽、コーラス、演劇の3部門合同で構成したコンサートも、2011年の東日本大震災の年にはチャリティーコンサートとして開催し、2015年のコンサートでは発展途上国の児童の支援を目的に開催させていただきました。そして今年7月開催のチャリティーフェスティバルでは、フィリピンの奨学生とその保護者の方、2名をお招きし、現地の様子をお話しいただく機会を設けたいと思っております。

また、恒例となった月見茶会は、本年も、留学生やALTの方をお招きした交流茶席を設けさせていただく予定です。

これまでの老人介護施設への訪問活動、各地でバンドやコーラスの発表も継続して行っております。どうぞ、引き続きNPOみちてるに対しましてご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

おらせ

第5回 チャリティーフェスティバル

日時 2019年7月21日(日) 13:00開演予定

場所 しまなみ交流館(テアトロシェルネ)

出演団体(予定) ヘルマンハープ エルフ教室 Flora

バレエスタジオ アジュレ

NPOみちてる みちてる・ミュージック・ソサイエティ

みちてる・コーラス・ソサイエティ

スターライトクラブ

みちてる・ミュージック・ソサイエティ(M.M.S.)

初心者の方から、ウン十年続けている方まで、さまざまな経験の方々が、皆様に音を楽しんでいただくために、心をひとつにして、月2回のペースで、山波の練習場で楽しく練習をしています。

昨年は、6月に青少年育成支援のイベント「文化市」のステージで演奏をさせていただいたり、瑠璃茶会では昨年同様、国際交流席でジャズを演奏しました。聴いていただいた方々に感謝です。

今年は、いよいよ7月にせまった「チャリティーフェスティバル」に向かって、メンバー一丸となって練習に励んでいきます。新規加入、大・大歓迎です。一緒に楽しく合わせてまいりましょう。(前回のコンサートで好評だった、50名のトランペットもパワーアップして再演したいと願っており、演奏者を広く募集しています!)

また、広く発表の機会を募っています。備三地区で開催されるイベントや施設訪問の依頼などありましたらご連絡いただきますよう、重ねて宜しくお願ひいたします。



みちてる・コーラス・ソサイエティ(M.C.S.)

道輝コーラスソサイエティは、現在ソプラノ12名アルト11名計23名で、月3回(7日.16日.26日)楽しく活動をしています。

2018年上半年は、6月17日の「みちてる文化市」に向けて、音楽の振興、青少年の健全育成・支援の一助になるようにと練習に励みました。美しい響きが自慢の「夢の世界を」、会場の皆さんと愉快に「幸せなら手をたたこう」、3年前から歌っている「ありがとうの花(一部手話)」の3曲を披露しました。そして一番の挑戦は、ダンシング・ヒーローのダンスの練習です。恥ずかしさと年齢を隠しながら、ス



スターライトクラブ

スターライトクラブは、施設訪問と今年開催される「チャリティーフェスティバル」の創作劇を練習しています。

昨年は「毎月でも来て欲しい」と依頼して下さる施設を訪問し、踊り・銭太鼓・講談・歌などを観ていただきました。施設の利用者や職員の方々が喜び迎えて下さいます事は嬉しい限りです。その為には熱心に楽しく練習に励むことが大切だと思っています。

昨年6月の文化市には、寸劇を見ていただき有難うございました。その後は、豪雨災害の影響の為、訪問の計画が難しく、十分な活動が出来なかったことが残念です。

目下は、今年7月の「チャリティーフェスティバル」に参加させていただく劇が少しでも皆さんに喜んでいただけけるよう、毎週日曜日を練習日にして頑張っています。

今後、出演の依頼をさせていただく事もあるかと思いますが、その時は是非ご協力くださいますよう、宜しくお願い致します。



テージ狭しと踊るメンバーの姿には達成感があり、生き生きと輝いて素敵でした。

7月からの下半期は豪雨災害のため、練習を中止したり施設訪問の計画が難しくなったりして十分な活動はできませんでしたが、みんなが集えば、明るい笑い声と歌声が響き、互いの健康と幸せを願い合って、元気の出る時間を過ごすことが出来ました。秋は「親の愛」に想いを馳せ、お母さんシリーズの曲を練習し感謝を込めて発表しました。

私たちコーラス部のテーマは「感謝」です。2019年も「いのち」を頂いていることに感謝しながら、自然の美しさや人と人との繋がりの素晴らしさ等をみんなと明るく歌っていきたいと思っています。

声の出やすい音の高さで、響きが美しくて簡単に…と、みんなで編曲しながら二部合唱しています。コーラスに関心のある皆様、ぜひ一緒に歌いましょう!



【2018年の練習曲目】

- 夢の世界を○幸せなら手をたたこう○ありがとうの花
- ダンシング・ヒーロー○今天地の開ける音を聞いて目をさせ
- おかあさん○肩たたき○ひかりと慈しみの中で○いのちの歌
- 荒野の用心棒○旅愁○新しい道○生きる喜び

瑠璃茶会

昨年10月14日に開催した第16回瑠璃茶会は、天候に恵まれ、前日の準備も、お茶会当日も、そして片付けの日も、何の心配もなく終えることができました。

今回の茶会では、国際交流席を午後3時から設け、理事長のお手前で、備三地区のAFSや留学生の方を裏千家のお茶でおもてなし致しました。

お茶席は畳席なので、外国の方々は正座に悪戦苦闘しながらお薄と和菓子を味わい、点心席ではボーイスカウトとの交流を深め、途中では雅楽の演奏や吹奏楽のジャズ演奏を楽しんでいただき、日本文化に触れていただきました。

一般の方のお茶席は午後4時から、全5席、裏千家のお薄で250名近いお客様に楽しんでいただきました。夕方からは、かがり火やロウソクの灯かりに映える幽玄のひと時を作り出し、「和の心」を味わっていただけたことと思います。17回目に向け、どうしたら喜んでいただけるか、創意工夫を重ねていきたいと思います。

